



*Dienet einander
in Liebe...*
(nach Gal 5,13)



Nach einem erfüllten Priesterleben
hat Gott der Herr seinen Diener,
Herrn

KonsR Anton Lehner-Dittenberger

*langjähriger Pfarrer von Gaspoltshofen und Pfarrprovisor von Altenhof/H.
Ehrenbürger der Marktgemeinde Gaspoltshofen und Ehrenringträger der Gemeinde Heiligenberg*

am Montag, den 16. März 2020, nach schwerer Krankheit und Empfang der Hl. Krankensalbung
im 80. Lebensjahr in die ewige Heimat gerufen.

Anton Lehner-Dittenberger wurde am 6. Dezember 1940 im Waizenkirchen geboren.
Nach der Matura 1960 am Kollegium Petrinum besuchte er das Priesterseminar Linz
und wurde am 29. Juni 1965 im Mariendom Linz zum Priester geweiht.

Er wurde zunächst Kooperator in Schardenberg, anschließend von 1966 bis 1969 Kooperator und kurze Zeit auch
Pfarrprovisor in Gaspoltshofen und danach bis 1987 Kooperator in Peuerbach. 1980 wurde Anton Lehner-Ditten-
berger zusätzlich zum Pfarrprovisor von Heiligenberg ernannt. Ab 1987 kam er nach Gaspoltshofen, wo er über
32 Jahre als Seelsorger tätig war und diese Pfarre geprägt hat. Seit 1998 war er auch als Pfarrprovisor von Altenhof
am Hausruck bestellt. Von 1995 bis 1998 war er zudem Pfarrmoderator von Geboltskirchen, 2008 bis 2011
Pfarrprovisor von Meggenhofen sowie von 2008 bis 2015 Dechant des Dekanates Gaspoltshofen.

Aufgrund der einzuhaltenden Maßnahmen der Diözese Linz zum Corona-Virus findet die Aussegnung und
die anschließende Beisetzung im Priestergrab des Friedhofes Gaspoltshofen im engsten Kreis der Angehörigen
am Montag, den 23. März 2020 statt. Wir bitten um Begleitung in Gedanken und Gebet von zuhause aus.

Ein feierlicher Gedenkgottesdienst für Pfarrer Anton Lehner-Dittenberger erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt.

In stiller Trauer und liebevollem Gedenken

**Hedi
Alfons und Inge
Josef
Rudolf und Marianne
Gertrud und Josef
Marianne und Leo
Erwin und Lisi**

Mit ihnen trauern Nichten, Neffen und alle Verwandten.
Es trauern die Pfarren Gaspoltshofen und Altenhof/H., sowie das Dekanat Gaspoltshofen.

Pfarrer Anton möchte jedem noch ein gutes Wort mitgeben und bedankt sich für die gute Zusammenarbeit
und alle Dienste, welche die Menschen Gott und ihm erwiesen haben.

Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir um eine Spende zur Erhaltung der Kirchen in Gaspoltshofen und Altenhof.
IBAN: AT46 3473 6000 0111 5237

Bestattung Tuchecker, Geboltskirchen